

キラリ☆

福山市立長浜小学校
2023年(令和5年)7月14日
1年学年通信 No. 31

水泳の授業が始まりました

7日に1回目の水泳の授業がありました。初回は水の中で歩いたり、水に顔をつけたりと水に慣れるための遊びをしました。事前に話し合ったルールを守って安全に楽しく活動していました。低学年のうちは水に慣れること、浮く感覚を身に付けることを目標としています。子ども達はもう次回の水泳を楽しみにしています。



大切に育てているアサガオがきれいな花を咲かせています。子どもたちは毎日「大きくなってね。」「可愛いね。」と声を掛けながら水やりをしています。



好きなものを伝えました

国語「すきなもの、なあと」では、自分の好きなものとその理由を発表しました。理由を書くときには、「なぜかというと、」「どうしてかというと、」「～からです。」という表現を使用しました。また発表する時には、話し手の人数や教室の広さに合わせて声の大きさを加減してはきはきと伝え、話を聞くときには姿勢や態度にも気を付けました。



ぼくのすきなものは、カービ一のげえむです。なぜかというと、くりあするのがたのしいからです。

ふじい しゅんすけ

ぼくのすきなものは、ちんちらです。なぜちんちらがすきかというと、もふもふしていてかわいいからです。

からいわ けい

ぼくはにんてんどうすいっちがすきです。なぜかという、いろいろなあにめのげーむができるからです。

あらき あおと

わたしのすきなものは、でいじいです。なぜかという、きいろのどれすがかわいいからです。

かわかみ しいあ

わたしのすきなものは、はしるこです。なぜかという、はしるときもちがいいからです。

たかはし もね

わたしのすきなものは、ねこです。なぜかという、ねこをかっているからです。そのなまえは「くるみ」です。

ふじわら きさ

図画工作科「ぺったんコロコロ」で、絵の具をつけたローラーをころころしたり、スタンプをしたりします。汚れてもいい上の服とスタンプできそうな材料(トイレ紙の芯、ヨーグルトの容器、スポンジなど)を20日に持たせてください。材料は学校でも用意しています。よろしくお願いいたします。